

EQUIPAMIENTO

Andorra recupera el esquí: las estaciones del país abrirán el 2 de enero

A principios de diciembre, el jefe del Gobierno andorrano, Xavier Espot, anunció que la temporada no comenzaría acatando la petición de Francia.

Palco23

22 dic 2020 - 14:00



Tras cancelar el inicio de la temporada por la expansión de la pandemia, las estaciones andorranas de esquí abrirán, finalmente, el próximo 2 de enero, tal y como ha comunicado el jefe del Gobierno andorrano, Xavier Espot, al primer ministro de Francia, Jean Castex.

A principios de diciembre, Espot anunció que la apertura de las estaciones del país no sería “como mínimo” hasta enero, obedeciendo al “principio de buena vecindad” y a la voluntad de ser “leales” a los países europeos que han decidido no abrir las estaciones en el periodo navideño, principalmente a Francia.

Andorra renunció a abrir en diciembre por el

principio de “buena vecindad” con Francia

En aquel momento, el país no señaló una fecha prevista de apertura y descartó poner en marcha los recintos invernales sólo para los residentes por la escasa rentabilidad que hubiera generado esta decisión. La temporada de diciembre supone alrededor del 30% de los ingresos anuales de las estaciones de esquí.

Las principales estaciones aragonesas de esquí, Grupo Aramón y Candanchú, han tomado también la decisión de posponer su apertura, prevista para el 23 de diciembre, ante la limitación a la movilidad impuesta por el Ejecutivo aragonés.

La administración autonómica tenía previsto levantar las restricciones a la movilidad de la población el lunes 21, pero este martes ha optado por alargarlas hasta el 12 de enero por la evolución de la pandemia en el territorio.